

# Richtig hippe Zimmer im renovierten Thüringer Hof

**E**s ist eine der ältesten Übernachtungsmöglichkeiten der Stadt. „Das erste Mal urkundlich erwähnt ist der Thüringer Hof 1436 als Ausspann“, erzählt Marketing-Manager Danilo Fredrich. Heute sieht das hier ganz anders aus. Das Cityhotel Thüringer Hof an der Osterstraße ist modern, jung, günstig, stylish und seit Neuestem auch richtig „hip“. Das familiäre Drei-Sterne-Hotel mausert sich zu einer der angesagtesten Übernachtungsmöglichkeiten in der City. Nachdem die Fassade bereits seit drei Jahren in frischem knalligem Rot erstrahlt, wird seit zwei Monaten das Haus auch innen kom-

plett renoviert und verjüngt. Das Wichtigste kam zuerst an die Reihe: die Zimmer. Die präsentieren sich jetzt von einer ganz neuen Seite: ein bisschen 50er-Style, viel Farbe, schicke Sitzmöbel, bequeme große Betten.

Und auch die Badezimmer erhielten einen stylishen Touch. Insgesamt stehen im Drei-Sterne-Cityhotel 50 Zimmer zur Verfügung. Die sechs Juniorsuiten präsentieren sich nach der Renovierung ebenfalls modern, gemütlich und stilbewusst. „Als Nächstes reißen wir Wände ein: Rezeption und Frühstücksraum werden verlegt und völlig neu gestaltet. So wird ein offe-

ner, ganztägig bewirteter Loungebereich für unsere Gäste zum Verweilen geschaffen“, so Danilo Fredrich.



**Im Cityhotel Thüringer Hof wird Wert auf schicke Details und ein modernes Finish gelegt. Cityhotel Thüringer Hof**